



みやしょう

# 宮小だより

徳島市宮井小学校 令和6年7月19日

## めあてをもって有意義な夏休みに！

いよいよ子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。今年の夏休みは、7月20日から8月31日までの43日間になります。

この夏休み中には、フランスのパリで、オリンピック・パラリンピックが開催されます。東京オリンピックからもう3年も経過したのですね。今回のパリオリンピック・パラリンピックでも、自分の限界に挑戦する日本選手の活躍に心躍らせながら、テレビの前を離れることができない日が続くかもしれません。

昨年の学校だよりにも書かせていただいたのですが、この夏休みを利用して、子どもたちには、自分なりのめあてをもっていろんなことにどんどんチャレンジしてほしいと思います。長い休みの自由な時間を有効に使って、普段ではできない経験や学びを実現するよい機会です。関心があることについてじっくりと調べてみたり、読書などに没頭してみたり、観察などを最後まで続けてみたりすることによって、きっと素晴らしい夏休みになるとと思います。

また、休み中には、きまりを守って、交通事故や水の事故に会わないように、気をつけることも忘れないようにしてほしいと思います。長い夏休みになりますが、暑さに負けず、一回り成長した姿を9月2日に見せてほしいと願っています。

保護者の皆様には、そんな子どもたちの見守りと支援をよろしくお願いします。

### 大気移動測定車の見学

多家良中央コミュニティーセンター南側の駐車場に、6月末から見慣れないトラックが常駐しているのをご存じですか。これは、徳島県が行っている大気の汚染状況を観測する大気移動測定車の「たいきみらい号」です。

7月18日(木)に、1～4年生の子どもたちが、この測定車の見学に行きました。測定車には、PM2.5などの大気中のいろいろな化学物質を測定するための機材が搭載されていました。徳島県生活環境部の方から簡単な説明を聞き、4人ずつ車内の様子を見学させていただきました。初めて見る機器に、興味をもって熱心に質問する子どももいて、とてもよい経験になりました。



### 学校ホームページをご覧ください。

保護者の皆様には、学校だよりで子どもたちの活動の様子をお知らせしていますが、宮井小学校のホームページでも、活動の様子をお知らせしています。

また、給食の献立表や行事予定表を確認することもできます。一度ご覧になってください。

右のQRコードを読み取っていただくと、スマホ版のホームページにアクセスすることができます。

